

QUI SONT-ILS ?



Jean-Paul LOUIS

Directeur industriel,
SAFRAN

Jean-Paul Louis est Directeur industriel de Safran depuis le 1er Janvier 2014. Il est entré à la Direction de Production de Snecma en 1979. Après avoir exercé différentes fonctions dans les sites de Snecma en méthodes et fabrication, il prend la responsabilité du Centre de Compétences Industrielles en Composites en 1990, puis celle de l'Unité «ensembles soudés» en 1994. Jean-Paul est ensuite nommé adjoint au Directeur de Production en 1997 puis Directeur de l'usine de Corbeil jusqu'à fin 2005, date à laquelle il devient Directeur Industriel et Supply Chain de Snecma.